



中条小学校  
4年学年だより  
令和7年11月4日(火)  
11月号



## 実りの秋、本番です！

今年度が折り返し、約1ヶ月経とうとしています。4年生は4月の時とは見違えるほど、どの子も身体も心も大きく成長しています。

22日の遠足では、遠足実行委員を中心に、3年生のお手本となれるように、そして全員が安全に楽しい時間を過ごすことができるよう遊びなどを計画しました。当日は秋晴れのもと、誰一人くじけることなく遠足のめあてを達成させることができました。歩き疲れた3年生を励ます子や、困っている子へ優しく声をかけている子など、本当に素敵な姿を見ることができました。

10月も行事と日々の学習のメリハリをもって取り組むことができ、担任としてもうれしい限りです。これも保護者の皆様のご協力のおかげです。本当にいつもありがとうございます。子供たちと元気いっぱい・笑顔いっぱいにがんばりたいと思います。引き続き、温かいご支援をよろしくお願ひいたします。



なかよし遊びの様子



なかよし班での昼食の様子



自由遊びの様子

## ●10月29日（水）2限 マラソン記録会

4年生は、1000mを走りました。体育やゴーゴーランニングでつけた力を生かし、最後まで走り切りました。



## お知らせ

### ●彫刻刀セットについて

11月7日（金）の学校公開の際に、図工で使用する彫刻刀セットの見本を、ワークスペースに展示いたします。注文袋は、お子様に配付いたします。

11月17日（月）までに、ご提出をお願いいたします。

### ●ファミリートークについて

一学期に tetoru 配信した道徳だより「こころ」でもお知らせしましたように、学習内容をもとにご家庭でも話し合いの機会をもっていただきたいと思います。教科書とワークシートを持ち帰りますので、お子さんから授業で考えたことや思ったことなどを聞かれて、ご家庭でも話し合ってください。お忙しいとは思いますが、ワークシートへのコメントもよろしくお願いします。11月14日（金）までに持たせてください。

## 「河原市用水」について、いろいろ教えていただきました！



森下川から津幡川までのびている用水

土地改良区事務所の方のお話